

光の子

発行／社会福祉法人 光の子どもの家
 編集／光の子 編集委員会
 〒349-11 北埼玉郡大利根町砂原277
 TEL／0480-72-3883
 振替／東京3-128022
 印刷／(株)ドモン企画

残暑お見舞い

申し上げます

社会福祉法人 光の子どもの家



お山のゆめ 一年 たけうち けい子

女は強い、だが (ヨハネ・十九一一六)

理事長 福島 熱

イエスの一二才の年の過越の祭り以後、聖書に登場しないヨセフは、早死にしたと言われている。

割の悪い男のように思えてならないのが、カトリック側の見方によるが、これほどの果報者はいない。聖母マリヤとキリスト・イエスに見看られて死んだ世界でただひとりの男だという。

マリヤをカトリックの人たちのよう敬うこととはできないが、謙虚で優れた婦人であったことは確かであり、受胎告知のときから、イエスを信じるキリスト者第一号である。

マホメット夫人も、マホメット教信者の第一号といえる。

メツカの有福な商人の妻であつたハディージアは、未亡人となつて四十才のとき十五も年下のマホメットと結婚した。アラブ社会の宗教や習慣にノーといったマホメットへの迫害はきびしかった。時には掛け、倒れ失望する夫を

励まし助けたのは彼女であった。女の力は大きい。

われわれの教会もまた施設も婦人たちに負うところ大である。

一家に遊女もねたり萩と月有名な芭蕉の句、セクシイな感じだが、その実、まことに問題を投げかける句である。親不知の近くの市振の宿に、伊勢参りをするといふ遊女が泊まりあわせた。

見えかくれして従いていくから衣の上の仏の慈悲によりすがらせてほしいと哀願する。芭蕉は不憫と思うが、自分たちは気ままな旅だ、お先にどうぞといつて別れる。

哀れさしばらくやまさりけらし、とおくのほそ道にかいている。このような女の救いは、まことにむずかしい。芭蕉ならずとも福音をかざし福音に仕えるわれわれも、はたと行き詰まる。スカルの井戸端で、イエスはサマリヤのこの種の女を救いに導か

虹の国から 楽しかった新がた

四年 森 光子

ただきました。帰り道にゆうびん局によって、今朝みんなで書いた
絵はがきをポストに入れました。
早く着くといいのになあと思いま
なあと思いました。帰つてもう一
度、倉ちゃんにぼう帯をしてもら
いました。足の怪我はもういたく
はありませんでした。夕ごはんを
食べてから、みんなでお祭に行き
ました。

八月七日、待ちに待った新がた
へ行く日になりました。車で四時
間も走つて新がたに着きました。
駅前のおそば屋さんの大きなざる
ばばは、一つのざるに四人前も入
ついてびっくりしました。

原田先生たちの所に着いてから

少し遊んで、五時ぐらいになって
から、山ぎわさんという人のお家
に行きました。夜ごはんを食べる
時は、お家と同じようにおいのり
して食べました。それからお祭に
いく予定だったけれど、おなかが
いたくていけなかつたのでテレビ
を見ていました。次の日、八八会
の皆と十一時に会って、海に行き
ました。足を怪我していたので、
海に入れないであきかんを波にむ
かって投げたりしていました。そ
のうち私も波に入つて遊んでしま
いました。いっぱい遊んで帰りました。
おふろ屋さんに行って体を
きれいに洗いました。これでおふ
ろ屋さんは二回目で、夏ま学校で

私は新がた祭りのおどり方を覚
えて、帰つてからみんなに教えて
あげたかったけど、むずかしくつ
て覚えられないのは、さんねんで
した。お祭から帰つたあと、ふと
んをして電気をかけして、大人の
人たちがいなくなつたあと、男の
子たちが少しさわいでいました。
次の日は帰る日です。わたしは
ざんねんだなあと思ったことがあ
りました。それは今日、花火が上
がるのだそうです。山ぎわさんも
「九日に花火が上がるんだけど、
帰つちゃうからざんねんね。」
私も本当にそう思いました。で
も仕方がありません。帰る時に記
念写真をとりました。ゼリーもい

なところを見ていきました。そのと
おりに一つ小屋がありました。の
ぞいたらそこには、わらなどがあ
りました。だから大変でした。じんじゅみたい
なところを見ていきました。そのと
おりにまた石だんがあつて、下る
の像があつて、そこにはさいせん
のものなかが大変でした。その下
の方にお墓がありました。木の札
がたおれています。私が
「だれがたおしたのかな。」
と言いました。だれかたおしたの
なら、もともどしてあげようと
思つてました。

良寛さまはとてもびんぼうでふ
でも、すがのくんが、
良寛さまはとてもびんぼうでふ
ました。それから記念館に入りました。
良寛さまの本や書いたはい句など
がありました。良寛さまの像があ
りました。休けい所にも良寛さま
の像があつて、そこにはさいせん
もしてありました。そして、へび
がそこにいたのでびっくりしまし
た。誰かが石をへびに当てました。
そこから先に行つた所に良寛さま
の家がありました。中を見て、こ
んな家で暮らしたのかと思いま
した。

1989年8月31日 第25号

1989年8月31日 第25号

ひかりのこ

ひかりのこ

とんしか持つていなかったそうで
す。ある夜、どろぼうが入ったの
だそうです。どろぼうは取る物が
ないのでふとんを取ろうかと思い
ました。でも、その上に良寛さま
がねているのでじゃまです。
そこで良寛さまがわざとね返り
をうつたそうです。こうするとど
ろぼうも取りやすくなります。
これはすが原先生がお話しして
くれました。

私は、良寛さまを何てやさしい
人なんだろうと思いました。

またしばらく車で走り、サービ
スエリアのレストランで昼食をす
ませました。おみやげを買ひにい
つた人もいました。
また走りだしてしばらくすると
困つたことが起きました。関越ト
ンネルの方に近づくと、じゅうた
いになってしまったのです。時間
をかけてゆっくりゆっくり関越ト
ンネルを通り過ぎました。

ようやく加須インターについて
とても遅くなってしまったけど、
きょうやラーメンでラーメンを食
べました。



虹の国から 八ヶだけ

三年 山城 滋

虹の国から

佐久町のくらちゃんのお父さんのお家に、ごうごう会のみんなできのうからとまつて、きょうは八ヶだけへ登りました。

ロープウェイのまどから、外を見ると、とつてもいいながめでした。大きな石がいっぱいあるところを登りました。横だけの上まで四十三分ぐらいで登りました。ぼくは「すごい」とほめられました。何でかというと、よその中学生がいっぱいきて登つていました。それをおいこしてどんどん登りました。その中学生が「先生つかれたよ」「やすみたいよ、もどろうよ」とか言つていたからです。またふたご池までうんと歩きました。歩いてがけのようなところを登つて、六時間も歩いてちゃんと帰ることができました。苦しかったけど、また行きたいな。

子どもたちにとって別れはいつも空然でした。新年度を迎える前に三人の職員が、ここでつくった子どもたちとの絆や仲間たちへのうめきのような言葉にならない思いなどのしがらみに、後髪をひかれながら去っていきました。

そして、四月二八日、この日の夕食は、子どもたちは何のことだか事情は知らされていませんでした。何となく緊張したいつもと異う空氣を感じとっていたようです。それは、いつもお家のダイニングルームで身を寄せながらしているのに、大きな食堂に準備されていたのです。夕食が始まる前に入信さんなどの大人から、開設以来一緒に原田家を創ってきた秋元保母とその担当の子どもたちが、佐藤家へ引っ越していくことを知らされました。

ある者は突然に、ある者は以前から的事情によって三人もの職員が去り、これからどうやっていく

日誌抄

四月十六日

六月十五日

四月十八日 栗橋町のピエロさん

より沢山の「パン」を。感謝。

十九日 今関施設長がお話をする

機会のあった県南婦人民生児童

委員の皆様が多額の献金。感謝。

二三日 栗橋町の鳥海さん、衣類

や飲み物などをたくさん。感謝。

二五日 加須市周辺のボランティ

アグループ「しづくの会」より

多額の献金。いつも・。

二七日 渋谷さんより食品をたく

さんいたたく。ありがとう！

二九日 千葉県CS大会が礼拝獻

金を持参して下さる。感謝。

○昨年度末から今年六月まで三人

の職員が辞める。そこで原田家

の創立以来の三人の職員の中か

ら秋元保母と三人の担当の子ど

もが、手薄になる佐藤家へ引越

して人数のバランスをとる。

五月一日 栗原さんよりお前餅を

江森理容店主調髪奉仕。感謝。

四日 第三回子どもまつり。児童

デューウィークだけにしないよう

意味を考え、規制を取り扱って
自由に楽しく輝くように、と願
うお祭り。俄づくりのトーテム
ポールを立て、ワッショイ！

十三日 第二百十一回職員会議。
職員の退職に備えて手簿にな
る学習活動の補強のため大学等
へボランティアを要請し、夏休
みへ備えるなどを協議した。

十六日 「しづくの会」(全盲梅
沢三保氏)が太拳一七名で防風
林の植樹祭。草を取り、一輪車
で土を運び、シャベルで穴を穿
ち、二百本の桜の木が敷地北側
と西側に植えて下さる。十年た
つたら冬の風から守ってくれる
と。指導の帶津植木屋さんも、
みなさんも、ありがとうございます！

十七日 鈴木さんよりメロンなど
いただく。ありがとうございます。

十九日 いつもご支援の東洋英和
小学校部の父母の会のみなさん見
学に励まされる。

二八日 特別に係を決めて光の子
どもの家の事業のために献金を
募り祈りに覚えて下さっている
緑星教会より多額のご支援の献
金が。ありがとうございます。

二九日 小学校家庭訪問がこの日
から。思いがけない子どもの成
長や先生方のご苦心が・。

三一日 國際婦人福祉協会受領式
田中・今関理事出席し感謝を。

六月五日 町内の萩原さんより衣
類をいただく。感謝。

七月 越谷児童相談所より福祉司

二名来訪し情報交換ご指導を
方々が見学とお励ましを。感謝。

十三日 熊谷児童相談所より三名
来訪し情報交換と困難な課題へ
のご助言ご指導等をいただく。

○私たちの活動を支えるお励まし
に心から感謝しつつ・。(くら)

と福祉事業」を。他の養護施設
から八名の参加がありました。

二六二七日 第二部を大阪議治
先生をお迎えして「社会福祉の
動向と施設の役割」のご講演。
他の養護施設から七名の参加。

二七日 午後第十九回理事会。八
八年度の事業報告と決算報告の
審議と承認を。

二八日 特別に係を決めて光の子
どもの家の事業のために献金を
募り祈りに覚えて下さっている
緑星教会より多額のご支援の献
金が。ありがとうございます。

二九日 小学校家庭訪問がこの日
から。思いがけない子どもの成
長や先生方のご苦心が・。

三一日 國際婦人福祉協会受領式
田中・今関理事出席し感謝を。

六月五日 町内の萩原さんより衣
類をいただく。感謝。

七月 越谷児童相談所より福祉司

二名来訪し情報交換ご指導を
方々が見学とお励ましを。感謝。

十三日 熊谷児童相談所より三名
来訪し情報交換と困難な課題へ
のご助言ご指導等をいただく。

○私たちの活動を支えるお励まし
に心から感謝しつつ・。(くら)

反射光

台風が何回も来て
夏休みの行事に悩
んでいるうちに秋

の気配が子どもたちの表情や大人
たちの眼さしに色どりを加ます☆
発行が大幅に遅れてしまい言い訳

の余地がありません☆高校生コン
クリート詰め殺人事件の記憶が生
々しいうちに幼女連續誘拐殺人事件
の容疑者が逮捕され連日報道さ
れています☆子どもたちの育つ状
況を反映させて心寒い思いになり
ます☆子どもたちの育つ状況は大
人の意識や生活の反映でもあります
☆宮崎勤を特別変わった人間に
してホツとしたいのは私たち大人
なのではないでしょうか☆ファミ
コン・ビデオ・テレビが友だちの
子どもの数だけ宮崎勤がいるの
ではないでしょうか☆子どもに關
わる大人の責任は免れようがあり
ません☆タカラクラブの皆さん、
倉沢ご夫妻、東大宮教会の皆さん、
新潟東中通り教会の皆さん、千葉
雅樹氏と駿東学園の皆さん、府川
ご夫妻、戸部ご夫妻、黛ご夫妻な
ど子どもたちの夏休みをありがと
うございました！心から。

(哲)